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職 業 奉 仕 月 間              会長 石川 久  幹事 岡村 裕太 
 
 
 

本日の予定  
 

会 員 卓 話 『新 年 の 抱 負』 リレースピー チ 
 
 

♬ ロータリーソング ♬ 

それでこそロータリー、古 河 東 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ ソ ン グ  
 
 
 
 
 
 
 

明けましておめでとう

ございます。 

今日 1 月 5 日は小寒で、

寒の入り、節分まで一番寒

い時期になります。 

また、今日はまぐろ初競

りの日で、今年の一番マグ

ロ は 208.4 ㎏ で 、 落 札 価 格 2,084 万 円

（@¥100/1g）となりました。最高落札常連の

すしざんまいの木村社長は、今年の入札は自

粛ということで、最高値を付けなかったそう

です。 

話題は変わりまして、年賀はがきの束と一

緒に届いた郵便局からの挨拶状に書かれてい

たことですが、本年は郵政事業創業 150 年目

（明治 4 年創業）。創設者のひとりである前島

密氏（1 円切手の肖像です。今後も変えないそ

うです。）は、「縁の下の力持ちになることを厭

うな。人の為に良かれと願う心を常に持てよ」

を信条としており、まさにロータリー精神と

同じだなと思いました。 

本年もどうぞ宜しくお願いいたします。 

 

 
 

司会進行 点鐘 オーディオ担当 

 

 

 

 

 

  

三田 圭子 SAA 石川 久 会長 小倉 郁雄 会員 

♬ ロータリーソング ♬ 君が代、奉仕の理想、バースデイソング 

例会前食事       感染症対策のためロータリーソング発声なし（ハミングあり） 

 

2021．1．12 

第 1986 回例会 

 会 長 の 時 間 2020-21 年度会長  石川 久  

 第 1985 回例会 2021 年 1 月 5 日（火）12 時 30 分 例会場 
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米山記念奨学金贈呈式  米山奨学生 王 萱 さんへ奨学金贈呈  

皆様明けましておめでとうございます。今日

1 月 5 日は、私の誕生日です。来日以来、久し

ぶりにたくさんの方とお会いできる誕生日と

なりました。いつもは学校が休みに入っている

ので、友達と

一緒に過ごし

ていました。本日のような機会

は、人生で初めてで嬉しく、楽

しく思います。ありがとうござ

います。 

 

月初めのお祝い  進行：板橋 孝司 親睦活動委員長  

1 月生まれの会員の皆さん、お誕生日おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

前期は、分散指定者出席により 100％としておりましたが、後期は、分散指

定者出席状況の実数値をもとに報告いたします。 

※各委員会が開催されましたら、各委員長は、ホームページ上の様式にて、 

出席委員長宛て参加者名簿等のお知らせを願います。 

 

 

 

 

 

 

 

セ レ モ ニ ー 

出 席 状 況 報 告 大橋 みち子 出席委員長 

石 川  久  会 長 か ら  

オ ウ  シ エ ン  さ ん へ  

第 1985 回例会 1 月 5 日 第 1983 回例会 12 月 22 日（前々回） 

名誉会員を除く会員数 54 名 名誉会員を除く会員数 55 名 

出席計算に用いた会員数 31 名 出席計算に用いた会員数 32 名 

出席または Make Up 会員数 28 名 出席または Make Up 会員数 32 名 

出席率 90.32％ 出席率 100％ 
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お 名 前 メ ッ セ ー ジ 

石川 久 会長 

岡村 裕太 幹事 

明けましておめでとうございます。令

和 3 年、平成 33 年、昭和 96 年、本年

も宜しくお願いいたします。 

山崎 清司 PDG 石川久会長・岡村裕太幹事、新年の抱負  

よろしくお願いいたします。  

ロータリー財団はこの度、チャリティナビゲーターが評価する米国の慈善
団体の評価で 13 年連続、最高の 4 つ星評価を受けました。 

板橋 孝司 令和 3 年新しい年を迎え皆様の健康とそして事業のご繁栄そしてご家庭
の幸せをぎゅー（牛）と濃縮してよい年にしてゆきましょう。 

久野 茂 明けましておめでとうございます。 
新モンゴル学園職員一同、胡文燕さん、胡艶紅さんより新年のごあいさつ
をメールにていただきました。本年もよろしくお願いいたします。 

福江 眞隆 コロナは大変ですが、インフルは１人も出ていません。みんなが感染症の
ことに気を使ったためにほかの感染症が減っているようです。もう少しの
辛抱です･･･きっと。 

江口 紀久江 小林 好子 福田 優子 森 敏夫 明けましておめでとうございます。 
本年も宜しくお願いいたします。 
会長・幹事による「新年の抱負」宜
しくお願いします。 

大橋 みち子 小森谷 久美 福富 好一 山腰 すい 

小倉 郁雄 須永 恵子 松井 実  

大高 滋 田口 精二 松本 幸子  

柿沼 利明 白戸 里美 三田 圭子  
 

人 数 合 計 累 計 目 標 額  達 成 率  

23 名  ￥ 47,000 ￥ 1,068,000  ¥1,800,000  59.33% 

 

 

 

第 7 回定例理事会【承認事項】   

1．12 月の会計報告   

2．2 月のプログラム   

3．「薬物から子供たちの未来を守ろう」事業決算（青少年奉仕委員会）   

4．各委員会奉仕活動進捗状況 

5．ポリオ根絶支援活動募金箱の作成について 

第 7 回定例理事会【確認及び連絡事項】 

1．バギオ基金について（今年度も例年通り無しとします） 

2．4 月 20 日 第 2000 回例会について（出席者の卓話／記念品） 

3．「年賀はがき」事業決算（職業奉仕委員会）→ 来月報告 

次回理事会開催予定日 2 月 9 日（火）午前 11 時 古河商工会議所 3F 

そ の 他 報 告 

大橋出席委員長からも報告がありましたが、今月より正確な出席率を算出させて頂くことにな

りました。Zoom での参加も出席となります（なお、Zoom での出席は、翌週の出席率に反映

させて頂きます）。また、出席該当日に出席が困難な場合は、他のグループの方と交換出席を

して頂いても結構です。但し、交換をする場合は必ず SAA に連絡をお願い致します。 

 

幹 事 報 告 岡村 裕太 幹事 

ス マ イ ル 大高 滋 委員長 & 白戸 里美 副委員長 
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そ の 他 報 告 

米山記念奨学会で日本文化研修と新年の集いが 1 月 30 日に開催されます。現在のところ、カ

ウンセラーの鶴岡学会員と王萱様の 2 名で参加する予定です。笠間稲荷神社への参拝や日本

陶芸の鑑賞・宍戸ヒルズクラブハウスでの新年の集いがあるようです。鶴岡会員・王様、宜し

くお願い致します。 

（新型コロナウイルスの感染状況が好転しないことから、中止となりました。） 

水戸ロータリークラブと水戸西ロータリークラブより週報が届いております。回覧しています

のでご覧下さい。 

 

 

 

石川 久 会長  

昨年は皆様の御協力

の下、無事に前期を終

える事が出来ました。

お世話になりまして、

本当に有難うございま

す。 

昨年暮れからまたコロナ感染が拡大に向か

ってしまい、非常事態宣言が一都三県に出さ

れるようです。コロナが鎮静に向かっていれ

ば、新年会などで楽しく皆さんと乾杯をした

かったのですが、まだ様子見をしなくてはな

らなくなってしまいました。 

とはいえ、前期は、お陰様で、ほぼ予定の事

業をこなせました。 

予定外は、会員数が減少してしまった事。退

会された方々にはそれぞれの訳がありますの

で、仕方のない事です。更にまた非常事態宣言

が出そうで、とても難しい世の中になってし

まいましたが、その中でも後期は、皆さんに会

員増強を心掛けて頂きたいと思っております。

純増 1 名にするには 2 名の増強が必要です。

何卒宜しくお願い致します。 

今後の予定としては、2 月に IM、5 月に地

区大会が控えています。当クラブの出席率は

常に良いと思いますので、今年も可能な限り

宜しくお願いします。 

社会奉仕活動と国際奉仕活動については、

既に計画は出来ていますので、情勢次第で実

施が叶えばと思っています。 

国際大会は・・・なかなか大変ですかね？ 

そのような中でも 6 月のフィナーレまで皆様

に御協力いただきまして、許される範囲で最

大限行動し、次に繋げていきたいと思います。

あと半年間、ご指導ご鞭撻、お引き回しの程、

宜しくお願いします。 

 

岡村 裕太 幹事  

皆様、明けましてお

めでとうございます。

本年も宜しくお願い致

し ま す 。 本 日 は 年 始

早々のお忙しいなか、

例会にご出席頂きあり

がとうございます。 

お正月休みは如何でしたか？私はゆっくり

としたお正月を過ごそうかと思いましたが、

年末は掃除をして、1 日は実家及び親戚廻り、

2 日には毎年恒例のお客様とのゴルフがあり、

4 日には子供のサッカーが始まり、本日が仕事

初めなので、毎年ながらバタバタとした年末

年始となっております。なんなら通常の週末

の方がゆっくり出来ているのではないかと思

います。今年はコロナのせいで放送はありま

せんが、毎年ニュースでお正月を海外で過ご

される方を見ると、毎年「優雅でいいなぁ」な

んて思っておりました。ただ考えてみると、私

の父も現役で仕事をしていた時は今の私と全

く同じ様な年末年始を送っていたことを思い

出します。 

幹 事 報 告 岡村 裕太 幹事 

会 員 卓 話 「新 年 の 抱 負」  
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岡村 裕太 幹事  

しかし、コロナ･･･本当は年が明けたら「コ

ロナのせいで云々」は言いたくなかったので

すが、これだけ流行ってしまっていると難し

いですね。早く落ち着いて欲しいのですが、こ

の乾燥と寒さでは蔓延を抑えるのは難しいの

でしょうか。1 日でも早く安全なワクチン接種

が出来るようになり、流行が沈静化する事を

願うばかりです。 

それからオリンピック…厳しい様にも思わ

れますが、厳しいのは私たちの業界も一緒で

す。オリンピックが開催される事により東京

都内の大規模な工事の大半が、オリンピック

期間中は止まってしまうからです。もちろん

仮にオリンピックが中止となっても直ぐに工

事が出来るわけではないので、結局一緒です。

建築の需要が大きい東京都内の仕事が無いと

なると、都内の業者は地方に目を向けます。地

方の競争が激化する為、私たちの業界もダメ

ージを受ける事になります。 

私はスポーツ好きなのでオリンピック自体

は好きなのですが、万が一出来ない場合の費

用負担も凄いですよね。開催により見込んで

いた経済効果が見込めなくなり、費用だけが

残るわけですからね…コロナによるダメージ

とオリンピックによるダメージで本当に厳し

い状況になってしまう気がします。 

新年早々に暗い話ばかりしてしまって申し

訳ありません。さて「新年の抱負」との事です

が、それは、会長の述べた抱負に向かってクラ

ブが進めるよう、幹事として全力でサポート

する事です。青少年奉仕委員会と職業奉仕委

員会は昨年末に事業を実施できましたが、社

会奉仕委員会と国際奉仕委員会の活動はこれ

からですので、その活動を成功できるように、

皆様にお声掛けをしながら協力していきたい

と思います。今後もコロナの状況により予定

通りにはいかないこともあるかもしれません

が、皆様と力を合わせながら、臨機応変に対応

していけたらと思います。 

あと半年、石川年度荒波ツアーが無事に航

行出来ますよう、皆様のご協力を宜しくお願

い致します。 

 

 
 

2020-2021 年度 ＲＩ会長 ホルガー・クナーク テーマ「ロータリーは機会の扉を開く」 

2020-2021 年度 古河東 RC 石川 久 会長 クラブスローガン「感じて、考えて、自ら奉仕」 
 

古河地区ローターアクトクラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

－ － 確定次第お知らせ致します。 

 

古河東ゆきはなロータリー衛星クラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

－ － 確定次第お知らせ致します。 

 

池田 正純 地区ガバナー スローガン「ロータリアンのイノベーション・磨こう人間力！」 

地 区 行 事 等 

1 月 16 日（土） 奉仕プロジェクト・ロータリー財団合同研修セミナー Zoom 

2 月 7 日（日） 第 4 分区 IM とねミドリ館 

2 月 23（火） ロータリー創立記念日 

 

会 員 卓 話 「新 年 の 抱 負」  

今 後 の 予 定  
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古河東ロータリークラブ 

例会日程 出席グループ 例会会場 内 容 

第 1987 回 

1 月 19 日（火） 
B・C 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 

旭日雙光章を受章して 板橋 孝司 会員 

第 1988 回 

1 月 26 日（火） 
A・C 古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話  オンライン着付け 

匠きもの短期大学校 佐藤 孝子 会員 

第 1989 回 

2 月 7 日（日） 
全員出席 とねミドリ館 

移動例会 第 2820 地区 第 4 分区 IM 

登録開始 13:00  終了予定 16:50 

第 1990 回 

2 月 9 日（火） 
A・B 古河商工会議所 3Ｆ 

第 8 回理事会例会場 11 時～ 

月初めお祝い 

クラブ協議会 第 4 分区 IM を終えて 

入会 3 年未満の会員卓話 

第 1991 回 

2 月 16 日（火） 
B・C 古河商工会議所 3Ｆ 

外部卓話 「洪水から学ぶ古河の歴史」 

古河史楽会 前会長 山田 直弘 様 

第 1992 回 

2 月 23 日（火） 
－ 休 会 天皇誕生日 

 

 

新型コロナウイルス感染予防対策として下記グループを目安として、ご出席方お願い致します。 

固定メンバー 10 名 Ａグループ 13 名 Ｂグループ 11 名 Ｃグループ 11 名 

会長 石川 久 井上 学 桑原 正信 白戸 里美 
幹事 岡村 裕太 猪瀬 一也 小森谷 久美 福江 眞隆 
パストガバナー 山崎 清司 植木 静子 小山 幸子 福田 優子 
会長エレクト 須永 恵子 江口 紀久江 齊藤 忠 福富 好一 
会計 田口 精二 海老沼 堯 坂田 信夫 古谷 弘之 
スマイル 大高 滋 大橋 みち子 佐藤 孝子 星野 龍肇 
親睦委員長 板橋 孝司 小倉 郁雄 佐谷 道浩 松本 幸子 
クラブ会報・ＩＴ 齊藤 愛 小林 好子 杉岡 榮治 三田 浩市 
クラブ会報・ＩＴ 松井 実 柿沼 利明 須田 純一 森 敏夫 
ＳＡＡ 三田 圭子 加藤 奨一 高橋 采子 山腰 すい 
  久野 茂 武澤 郁夫 山室 和徳 
  栗田 吾郎   
  鶴岡 学   

 

 
 

 

第１例会  5 日(火) Ａ＋Ｃ 24 名 第１例会  7 日(日) 全 員 出 席 

第２例会 12 日(火) Ａ＋Ｂ 24 名 第２例会  9 日(火) Ａ＋Ｂ 24 名 

第３例会 19 日(火) Ｂ＋Ｃ 22 名 第３例会 16 日(火) Ｂ＋Ｃ 22 名 

第 4 例会 26 日(火) Ａ＋Ｃ 24 名 第 4 例会 23 日(火) 休 会 

 

 
 

今 後 の 予 定  

例会出席グループ分け表 

例会を欠席する時は前日までに SAA までご連絡ください。 

SAA：三田圭子 [e-mail] kei.68117.mitako@docomo.ne.jp  [電話] 090-4094-9175 

[e-mail] megumi.saito@grace.ocn.ne.jp 又は [FAX] 0280-32-2450（齊藤愛）  

創 立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報は、ホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所 3F（古河市鴻巣 1189-4 電話 0280-48-6000 FAX0280-48-6006） 

文 責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会  [齊藤（愛）・松井・小森谷] 

 


